

**Nacidos un dia como hoy****Claudio Arrau**

Claudio Arrau León (Chillán, 7 de febrero de 1903-Mürzzuschlag, Austria, 9 de junio de 1991) fue un pianista chileno mundialmente conocido por sus profundas interpretaciones de un repertorio que abarcó desde la música barroca hasta obras de música contemporánea. Es considerado uno de los pianistas más destacados del siglo xx, gracias a sus interpretaciones alabadas por el público y los críticos de la época. Su CD de audio Chopin Valses de 1982 fue el primer CD de música clásica de la historia.

Adquirió especial reputación por sus interpretaciones de Bach, Brahms, Chopin, Debussy, Liszt, Mozart, Schönberg, Schubert y, sobre todo, Beethoven.

En el marco del plebiscito de 1988, los partidarios de la opción «No» exhibieron en su campaña a Claudio Arrau tocando el piano. Uno de los hijos de Arrau indicó que dicho video fue utilizado sin consultarle a su padre, lo que motivó una agria disputa y que el «Sí» usase ese hecho como parte de su campaña, señalando que el «No» se había burlado de la gente.

Recibió numerosos premios y distinciones durante su carrera, incluyendo la Legión de Honor de Francia, el Premio de la Música de la Unesco, la Medalla Beethoven de Nueva York, el grado de doctor Honoris Causa de la Universidad de Oxford, y el Premio Nacional de Arte de Chile en 1983.

Claudio Arrau falleció a los 88 años en Mürzzuschlag, Austria, el 9 de junio de 1991. En su testamento solicitaba que el albacea de sus bienes en Estados Unidos fuera su sobrino Agustín Arrau, quien falleció en 2009, derivando la fortuna del pianista a la Fundación Claudio Arrau. Su testamento también solicitaba que sus restos fueran sepultados en el cementerio municipal de Chillán, lo cual fue base para la creación del Patio de Artistas dentro del camposanto